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2 Anträge

2.1 Protokolle

Das Protokoll vom TopicTre� am 23.05.2019 wird einstimmig angenommen.

2.2 EMSA

Axel Schüle fragt, ob Interesse der Fachschaft Lübeck besteht Mitglied der EMSA zu werden. Die Mit-
gliedschaft beträgt 150 Euro im Jahr für Workshops und Aus�üge. Zu Anfang ist die Fachschaft Lübeck
ein Testmitglied und wird erst später (Der Vorteil ist, dass die Fachschaften international miteinander
verbunden sind), vollwertiges Mitglied.
Will die Fachschaft Lübeck Mitglied in der Testphase der EMSA werden?
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

2.3 Fahrtkostenantrag Breaking the silence

Es werden zwei Antrage für das Arbeitswochenende von breaking the silence gestellt. Detailierte Infor-
mationen s. Cloud.
Sollen die Kosten von ca. 250 Euro erstattet werden?
Der Antrag wurde einstimmig angenomme.

2.4 Anträge

Jan Schenk beantragt Geld für zwei Workshops für die MSV und einen für die General Assembly 2019.
Details des Antrags siehe Cloud.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

2.5 Gremienwerbewoche

Frederike Heiden stellt die Gremienwerbewoche vor, es soll Goodietüten und ein Glücksrad für die Stu-
dierenden geben, um Werbung für die Fachschaft zu machen.
Sie hat über 250 Praxen für ein Sponsering angeschrieben, da die Woche kurzfristig bevorsteht, beantragt
Frederike 300 Euro für Kleinigkeiten.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

3 Meinungsbilder

3.1 Fachschaftsstruktur

Frederike Heiden möchte, dass freie Tre�en als feste Termine mit Teambuildingmaÿnahmen im Voraus
geplant werden, da sie �ndet, dass freie Sitzungen gerade auch Studierende der anderen Studiengänge
ausschlieÿe und diese durch anderweitige Verp�ichtungen kurzfristig keine Möglichkeit bekämen um zum
�Team� zu gehören.
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Frederike Heiden schlägt eine Evaluation nach zwei Monaten im nächsten laufenden Semester vor.
Positives Meinungsbild.

3.2 Spieleanscha�ung

Liv Böttcher möchte gerne Spiele für die Fachschaft anscha�en. Hierfür beantragt sie 100 Euro.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

3.3 Antrag auf �nanzielle Unterstützung für freie Sitzungen

Liv Böttcher (Teambuilding-Crew) möchte gerne einen Betrag für die freien Sitzungen und Anwerbungen
für neue engagierte Studierende erfragen. Für ein Jahr beantragt sie 250 Euro, um zu jeder freien Sitzung
Getränke und Snacks bereitstellen zu können.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

3.4 Fahrtkosten Tübingen

Liv Böttcher, Jasper Balke und Axel Schüle möchten an der MV in Tübingen teilnehmen. Mehr Infos s.
Cloud. Hierzu beantragen sie drei Fahrtkostenposten und Restgeld vom Haushaltsposten, wenn diese 200
Euro nicht übersteigen
Die Anträge wird einstimmig angenommen.

3.5 Risikoübernahme Stex

Kathrin Clasen beantragt für das Stex 2019 eine Risikokostenübernahme in Höhe von 650 Euro. Bisher
hat das Stex abzüglich der Einnahmen 100 - 200 Euro für die Fachschaft gekostet.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

3.6 Fahrtkostenerstattung Kiel

Anne-Sophie Beutler beantragt 25,20 Euro für die Zugfahrt nach Kiel zum Tag der Organspende und
Tre�en mit Jens Spahn.
Der Antrag wird einstimmig angenomen.
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4 Berichte

4.1 Kerngruppe

Vivien Knust ist zu Besuch und stellt die Pläne der Kerngrupee vor. Es wird ein Chill´n´Grilln von
allen Fachschaften organisiert. Am Donnerstag wird die Campus Rallye statt�nden, Thema soll sein,
die Gremien und Fachschaften vorzustellen (spielerisches Vorstellen am Stand). Die Idee ist dieses Jahr
auch eine gröÿere interprofessionelle Durchmischung zu erwirken. Rückmeldung mit Platzwünschen bis
30. Juni.

4.2 Gesundheitsförderung in Studium und Beruf

Anna Tietjen ist zu Besuch und spricht über ihre Arbeit bei der LUST-Studie.
Sie fragt nach unserem Eindruck zur sinkenden Teilnahme an der Studie in den höheren Semestern.
Die Überlegung ist, mehr Plakate aufzuhängen und eventuell eine Peergruppe für die Evaluation festzu-
legen.
Es soll ein Kreativkomitee gegründet werden. Gibt es derzeit schon interessierte?

4.3 Fachschaftsname

Frederike Heiden berichtet, dass sich die P�egestudiengangsleitung mit �medizinische Gesundheitsberufe�
als Namen für die Fachschaft für Humanmedizin, P�ege, Logopädie, Ergotherapie und Physiotherapie
herabgesetzt fühlen, der Studiengang sei kein Beruf sondern wurde zum Studiengang als �Profession�.

4.4 Vortrag Prof. Steinhäuser

Liv schlägt vor spontan nach dem Vortrag von Prof. Steinhäuser am 20.06.2019 noch einen Spieleabend
zu veranstalten.

4.5 Semester Closing Party

Am 04.07. Soll eine kleine fachschaftsinterne + 1 Semester Closing Party statt�nden. Es wird ab 18 Uhr
zum Mitbringbu�et geladen. Für weitere Kleinigkeiten ist gesorgt.

4.6 Fachschaftsfahrt

Liv hat sich nach einer Fachschaftsfahrtmöglichkeit umgeschaut. Bitte nehmt an der Umfrage in der TO
teil!

4.7 Internet

Frederike hat überlegt die Moodle-Plattform umzustrukturieren. In naher Zukunft stellt die Uni die
Mailstruktur um, sodass Studierende (keine o�ziellen FsMed-Mails, Leitung, Dozenten, etc.) nicht mehr
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Mails über den Verteiler schicken können.
Hierzu ist die Idee auf dem Moodlekurs eine Seite diesbezüglich einzurichten.

4.8 Website

Marieke Ritz hat die Website überarbeitet und ein schwarzes Brett erstellt.

4.9 Semesterevaluation

Frederike hat sich umgehört, welche Kurse in diesem Jahr evaluiert werden sollen und, ob die Fachschaft
Einblicke in die Evaluation haben wird.
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5 Sonstiges

5.1 Spindschlüssel

Wann sollen Ö�nungszeiten für die Spindschlüsselrückgabe sein?
Axel und Anne kümmern sich um die Koordination der Menschen während der Ö�nungszeit. Rückgabe
wird am 2., 4., 9., 11. Juli sein.

5.2 Stex 2019

Axel Schüle übernimmt die Hauptverantwortung für das Stex und wird in MeisterTask eine Gruppe
erstellen.

5.3 Prof. Steinhäuser

Am 29.10.19 wird es im Finnigans einen Science Pub von Prof. Steinhäuser mit dem Thema �Renaissance
der Realisten� geben.

5.4 �der marktgerechte Patient�

Henrieke Bäumer hat eine Mail mit dem Titel �der Marktgerechte Patient� über den Verteiler geschickt
und fragt, ob wir zu diesem Film eine Aktion zu startenwollen.

6 Protokoll ab 19.50 Uhr von Sven Pemöller

6.1 Termine

6.2 Vorlesungsreihe Rechtsmedizin

Es gibt eine Anfrage von der FS Psy ob eine VL-Reihe statt�nden soll

6.3 Dinner in White

Die FS Psy fragt an, ob wir mitorganisieren wollen?

6.4 MeisterTast

Erik stellt das Programm Meistertask vor, bittet um rege Beteiligung
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6.5 Reakkreditierung Bachelor P�ege

Studiengangsleitung P�ege fragt an, ob und bis wann wir ein Statement verfassen können? Rike erklärt
sich bereit, sich darum zu kümmern

6.6 Beyond Health

Vahin stellt Beyond Health (Arbeitsvermittlungsagentur, hauptsächlich für Medizinstudierende) vor,
stellt den Infotext auf Slack. Marieke stellt den Infotext auf die FS-Website.

6.7 Slack

Liv bittet, Antworten als Kommentare zu den Fragen dazuzuschreiben , um so nicht den Chat vollzu-
spammen, und fragt, ob es möglich ist, dass �abgeschlossene� Aufgaben- Channels zu löschen.
Diese Möglichkeit existiert.

27.06. o�ziell letzte Sitzung
04.07. Semester Closing Party
29.10. Science Pub mit Prof. Steinhäuser

Nächste Sitzung: 27.06.2019 - 18h s.t.

Container 3 (neben dem Zebrastreifen beim CBBM) - Universität zu Lübeck
ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

o�zielles Ende 21.10 h
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